
CONSEIL D’ADJOINTS DU 11 AVRIL 2016 

Présents : Françoise Gauquelin, Guillaume Lévêque, Josiane Chapus, Valérie Aznar, Michel Castellano, Martial Gille, Marc Brottet, Céline Rothéa. 
Excusés : Jean-Marc Bugnet, Laure Rosso 
  

Objet Avis du 
Conseil 

d’adjoints 

Pour suite à donner Elu Professionnel Echéance Observations 

Tour de table       

Marc Brottet 
Repas bleus du 27/04 et 16/06 

Info Proposition de l’atelier chanson de la MEJC de 
chanter à la fin du repas bleu du 16/06 

M. Brottet M. Meyssin   

Cérémonie de commémoration du 8 mai Info + action Cérémonie à 11 h au cimetière de Millery 
Invitations à envoyer 
Prévenir les anciens combattants de la messe 
à 9 h à Charly 

M. Brottet I. Delorme   

M. Castellano 
Déploiement de la fibre par Orange : 6 
armoires à placer sur le village 

Info Les emplacements proposés par Orange ont 
été étudiés. Pour 3 armoires, des propositions 
de modification d’emplacement ont été 
proposées par la commune. Accord d’Orange 
Choix des couleurs : en fonction de leur 
localisation, les armoires seront grises ou 
beiges pour être le moins visible possible 

M. Castellano 
 
 

G. Gros   

Aménagement piéton rue du 8 mai Info + action M. Castellano et G. Gros ont reçu des 
habitants des Hauts de l’Archette qui 
s’inquiètent pour les enfants qui vont à la 
poneyterie et traversent la rue du 8 mai dans 
le virage.  

M. Castellano 
F. Gauquelin 

G. Gros  Insister auprès des parents 
sur l’importance du port du 
gilet jaune pendant les trajets. 

J. Chapus 
CCAS : étude transport/anciens 
 

Info + action L’étude porte sur la mise en place d’un 
transport des anciens au marché /fréquence 
mensuelle/ taxis 

J. Chapus 
 

M. Meyssin Octobre 
2016 

Mise en service en test à 
partir de la semaine bleue 
pour un service pérenne à 
partir de janvier 

V. Aznar 
Rénovation et réparation du sol de la salle 
polyvalente 

Info + action 3 devis de réparation avec des entreprises 
spécialisées sont en cours 
 

V. Aznar G. Gros  Demander aussi le coût d’une 
rénovation complète du sol 
avec un revêtement multi-
usage semblable à ce qui est 
installé à Vourles (Gerflor ) 

Réservation de la salle des fêtes en Janvier Info + action V. Aznar et C. Mouren feront des propositions 
aux associations pour essayer de répondre au 
mieux possible à toutes les demandes 

V. Aznar 
 

C. Mouren 
 

 Exercice difficile car la salle 
des fêtes est très demandée 
en janvier (cérémonies 
officielles) 



Organisation d’évènement sur la commune Info + action Les associations qui organisent des 
évènements doivent mettre en place une 
« police du stationnement » et gérer les 
problèmes de circulation. 
Courrier à faire aux associations en ce sens 

V. Aznar 
 

C. Mouren 
 

 Voir si on peut 
éventuellement ouvrir un 
champ pour le stationnement 
pour des évènements qui 
attirent beaucoup de 
visiteurs. 

G. Lévêque 
Planification de changement des PC de la 
mairie et priorisation  

Info + action Contacter M. Ramet sur le sujet  G. Lévêque L. Rosso   

Impression des documents officiels Info + action Mise en place d’une imprimante pour l’état 
civil 
Récupérer l’ancienne imprimante de Mme 
Chillet qui était dans le bureau vert 

G. Lévêque G. Gros Dès que 
possible 

 

Changement des câbles réseau de l’école 
élémentaire et remplacement du serveur 

Info  Tâche confiée à l’entreprise Esprit Micro qui 
assure la maintenance de l’informatique de 
l’école 

G. Lévêque G. Gros   

Questions de Mme Bret Vitoz sur le budget Info + action GL fera une réponse en lui signalant qu’elle 
n’a pas participé aux discussions / elle était 
absente pour le DOB et le vote du budget 

G. Lévêque    

M. Gille 
Concertation des riverains du Clos Varissan 
Participation de 30/35 habitants 

Info 
 
Action 
 
 
 
 
Action 

Echanges intéressants qui ont conduit au 
choix du scénario d’aménagement n°2. 
Organiser une réunion avec M. Belledent 
pour revoir quelques points : virage à 
retravailler, intersection avec la rue de 
Bliesbruck à revoir, optimisation du nombre 
de stationnement dans les antennes… 
Faire un courrier aux riverains présents pour 
les remercier de leur présence et leur 
indiquer les points qui seront retravaillés avec 
la CCVG. 

M. Gille G. Gros 
F. Perret 

  

Projet SANTOUL Info La consultation est prête à être envoyée M. Gille G. Gros 
F. Perret 

  

Lotissement des Grès : Demande de report 
de la date de finition des travaux 

Accord CA Rédiger les documents officiels pour recaler la 
date 

M. Gille G. Gros 
F. Perret 

  

C. Rothéa - COM 
Photo aérienne du village 

Info  
 
 
 
Action 

Une entreprise se propose de réaliser des 
photos aériennes du village et de nous 
donner une clé USB nous permettant de faire 
des zonages de vues 
Prendre contact avec cette entreprise pour 
avoir une estimation de prix 

C. Rothéa 
 

I. Delorme   

MI de juin. 
 

Info  GL : budget-2pages 
GL : assainissement Tour - ½ page 

C. Rothéa 
 

I. Delorme   
 



JC : plan canicule 
MG : Concertation Clos Varissan + plan – 1 
page 
CCVG : Compétences de le CCVG – 2 pages 
FG : PLUI : 1 page 
FG : Agriculture :? 
CR : Centre aquatique : ½ page 
Agenda : date du forum des associations + 
encart 
Date de la semaine bleue 
Edito : nettoyage de printemps 
Tribune libre : réfléchir sur le sujet 

 
Mettre le logo de la CCVG 

PEVS 
Assemblée générale du RAMI le 15 juin 
Copil de renouvellement de l’agrément  
CAF du RAMI le 29 juin 

Info  C. Rothéa S. Caplier 
 

  

Françoise Gauquelin 
 

      

Problème de projecteurs mal arrimés à 
l’école de musique 

Info + 
action 

Enlever ces projecteurs      

Travaux de l’école élémentaire Info La mairie a reçu 58 réponses d’entreprises  
suite aux 8 lots proposés. 

    

Rendez-vous à venir avec Mme Zuber   FG et MG F.Perret   

Rendez-vous à prendre avec l’Association 
de la Valois 

  FG et MG F.Perret   

Réunion avec les 4 Kinés qui ont leur 
cabinet au sentier pour une éventuelle 
installation sur le terrain situé à l’angle de 
la rue des Geltines et de la rue Traversière. 

 Les stationnements visiteurs et employés 
pourraient tous être réalisés sur le terrain. 
Construction d’environ 130m2 maxi. 
A suivre 

    

Pas de CA le 18/04  Info      

 
Le maire : 
 
 
 
Françoise GAUQUELIN. 


